

Die Rückkehr

Von abgemeldet

Epilog: Epilog

Kapitel 5: Epilog

1 Jahr später

„Komm Vater, lass uns spielen“, rief Aruruu.

„Ich komme sofort“, rief Hakuoro zurück „ ich rede noch kurz mit Eruruu.“

Er ging ins Haus hinein. Drinnen saß Eruruu auf einem Stuhl und sang leise vor sich hin.

„Eruruu.“

„Sei leise, sonst weckst du sie noch auf. Sie ist gerade eingeschlafen.“

Hakuoro schaute in das kleine Bündel, welches Eruruu sanft an ihrer Brust hielt. Er streichelte seiner Tochter den Kopf, als Eruruu sagte: „ Zum Glück hast du damals die Truhe bei mir vergessen. Warum eigentlich?“

Hakuoro lief rot an und antwortete verlegen: „Ich habe sie dort vergessen, weil ich damals an nichts anderes denken konnte, als das ich dich verlassen würde. Ich wollte aus Gründen, die ich damals ja vergessen hatte, bei dir bleiben, aber ich hatte ja meinen Auftrag.“

Eruruu fing an zu lachen und küsste ihren Ehemann zärtlich.

„VATER!!!“

„Ich komme Aruruu“

Hakuoro schaute seine Frau und sein Kind noch mal an und verließ dann das Haus.